

Una iglesia salvadora y pobre

Escrito por CSTA

Domingo, 26 de Abril de 2015 19:29 - Actualizado Domingo, 26 de Abril de 2015 19:34

Texto original: "El pacto de las catacumbas: una Iglesia servidora y pobre"

"Nosotros, obispos, reunidos en el Concilio Vaticano II, conscientes de las deficiencias de nuestra vida de pobreza según el evangelio; motivados los unos por los otros en una iniciativa en la que cada uno de nosotros ha evitado el sobresalir y la presunción; unidos a todos nuestros hermanos en el episcopado; contando, sobre todo, con la gracia y la fuerza de nuest